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前回（1082回例会）の記録
平成24年８月９日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数 25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 17名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　73.91%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　78.26%→　86.96%
●メイクアップ
　熊谷会員（中津中央）
　清源会員（中津中央）

●欠席者
　仲本会員・川崎会員・矢頭会員

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話
 ㈲中島仏壇店　代表取締役 中島宏一郎氏  
◎次回例会プログラム ゲスト卓話　「中津からあげについて」　
 ㈱豊国畜産ぶんごや 専務取締役 西郡信喜氏    　

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　 我等の生業            

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　６月、日産の株主総会でカルロスゴー
ン氏の役員報酬が国内トップの９億
8700万円だったのには驚きました。
　会社は優れた人材確保なら高額な報酬は、必要であ
ると答えています。瀕死の状態だった日産をＶ字回復
させた手腕なら当然ということなのでしょう。
それにしても、日本のサラリーマンの平均年収は、412
万円ですから信じられない話です。
　人事院はこの３日、2012年度の国家公務員の給与の
改定を見送り、現状維持とする発表をしました。
東日本大震災の復興財源に充てるため給与を引き下げ

たことにより、民間よりも給与水準が低くなっている
との理由だそうです。
　国税庁のデータでは、国家公務員の平均給与は、660
万円を超えていますし、地方公務員は、720万円を超
えています。
　毎日、中小企業の社長さんとのお付き合いをしてい
る中で、はたして、どこと比較しているのかと思って
しまいます。
　ところで、このあいだ、国会議員の歳費を５月から
２年間限定で一人あたり年間270万円を削減する臨時
特例法案が民主など３党で可決成立しました。
消費税増税の前に、野田総理が国会議員も身を切るべ
きとの世論に応えた形です。
　ただし、国会議員には賞与を含めて、年間2,100万円
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の歳費のほかに、文書通信費として年間1,200万円の合
計3,300万円が支給されています。
　これは、中堅企業の社長の年収に匹敵します。
　これに加えて３人までの公設秘書の給与や年間780
万円の立法事務費、新幹線グリーン車パス、政党交付
金などを勘案すれば今回の歳費削減はとても十分とは
言えません。
　さらにいえば、日本の通常国会の会期は、150日で
すが欧米では、１年を通じて閉会中の期間がない通年
国会が普通です。
　しかも、例えばアメリカの下院議員の年俸は日本円
で約1,400万円です。
　イギリスは970万円、韓国は800万円です。
　要するに日本の国会議員は働きに比べ給料が高すぎ
ないかということです。
　２年限定の歳費削減でお茶を濁すのでなく、思い切っ
たカットをしなければ、身を切った事にならないので
は無いでしょうか。

◎幹事報告　幹事　辛島　崇 

●例会変更　竹田RC、別府RC、別府
北RC、別府東RC

●週報受理　宇佐2001RC、宇佐八幡
RC、加古川平成RC、仙台平成RC

●幹事報告
・加古川平成RCより姉妹クラブ合同例会開催案内
・ロータリアン誌（英文）
●理事会報告
・長野修士会員の出席免除について、7/26、8/2、

8/9公認欠席として出席免除とする。
・北部九州災害、とくに県北中津市の水害について

◎委員会報告　プログラム委員会　

　各月のプログラムを決めました。卓話
者の推薦をお願いします。  

◎ニコニコボックス　クラブ広報会報担当委員会　

〔渡邉会長〕母校杵築高校が本日３時より
甲子園で試合です。皆さん、応援よろし
くお願いします。  
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〔永松会員〕新潟の震災の時に中津の宅
建協会で寄付をしました。そのお返しで
今回の豪雨の災害に新潟の宅建協会から
寄付を頂きました。  

〔川崎会員〕杵築高校のＰＴＡ会長が友
達です。皆さん応援をよろしくお願いしま
す。

〔加来会員〕オリンピックのおかげで、毎
晩寝不足ですが、頑張って働いていま
す。

〔黒瀬会員〕健康診断で引っ掛かったの
で、精密検査に行きました。結果を待っ
ているところです。結果が出次第またこ
こで報告します。

〔清源会員〕うちに入った泥棒が日田で捕
まりました。

◎新入会員卓話

浪冶　豊会員
　（大分銀行大貞支店　支店長）

　昭和43年４月14日生まれ　44歳
　大分銀行での履歴
　平成４年４月　大分銀行入行　中津支店得意先係

以降　別府北浜支店→出向（中小企業診断士の資
格取得）→大分中島支店→佐伯駅前支店→高田支店
→下郡支店→大貞支店

　スポーツ・趣味
　小学生：野球、中学生：陸上競技
　体調管理のためにジョギングを毎日している
　趣味：お城好き

　大分銀行の事業紹介を行う。


